

**LAND-NOTIZEN**



gesammelt von  
**DANIELA  
ELSÄSSER**

@delsaesser@vrm.de

*Wette auf vier Pfoten*

Eigentlich sind Hunde ja dafür bekannt, einen ganz besonderen Geruchssinn zu haben. Doch im Fall von Isabel Marschall aus Münchwald war einmal die menschliche Nase gefragt. Die Hundepsychologin wollte auf ganz großer Bühne beweisen, dass jeder Vierbeiner einzigartig ist – und „Wetten, dass...“ sie jeden Hund mit verbundenen Augen nur am Geruch des Hundeatems und dem Ertasten des Kopfes erkennen kann. Ein halbes Jahr hatte sie sich darauf vorbereitet. Mit Erfolg. Die Labradore Luna, Lilli, Dyos und Bonnie wurden ohne Probleme aus insgesamt 20 vierbeinigen Begleitern erkannt. Die verhielten sich übrigens auch angesichts der rund 3000 Zuschauer und jeder Menge Trubel im Saal bei der jüngsten Show in Leipzig sonst ganz vorbildlich. Und gaben auch in un-

gewohnter Umgebung keinen Laut von sich.

*Suche nach dem Schulgespenst*

Um schon lange vor dem ersten Schultag die Fragen der Kindergartenkinder zu klären, entführt der Kinder- und Jugendförderverein schon seit sieben Jahren die angehenden Grundschüler, die „Tollkies“, jede Woche in die Seibersbacher Grundschule und zu den künftigen Schulkameraden. Bei ihrem ersten Besuch wartete sogar eine ganz besondere Aufgabe auf sie: die Suche nach dem Schulgespenst. In den kommenden Wochen wird es zwar nicht ganz so aufregend, dafür aber auch lehrreich: beim Kerzenziehen und den Rechts-Links-Übungen.

*„Alte“ Herren im Duell*

Elf gegen elf hieß es jetzt zum zweiten Mal beim Verbandsgemeindeturnier für die „Alten Herren“ der VG Rüdeshcim. Nach insgesamt 20 Spielen konnte der SV Wallhausen den Wanderpokal und den Geldpreis mit nach Hause nehmen. Doch auch das kleine Finale war an Spannung kaum zu überbieten. Nach einem 0:0 nach regulärer Spielzeit entschied es der SV Winterbach im Sieben-Meter-Schießen für sich.



Isabel Marschall aus Münchwald ist auch als Hundepsychologin im Einsatz. Dass sie die Vierbeiner ganz besonders gut kennt, bewies sie jetzt mit ihrer Wette im ZDF.

Foto: privat